

当社社員における新型コロナウイルス感染症感染について

令和4年1月21日

当社社員の新型コロナウイルス感染が確認されましたので、下記のとおりお知らせいたします。

1, 感染した社員及び業務内容

- ・有磯営業所所属
- ・乗合バス及び貸切バスの乗務

2, 感染確認経緯

- 1月18日（火） 一般貸切乗務
- 19日（水） 一般貸切乗務
- 20日（木） 休暇（家族がPCR検査受験【陽性】）
- 21日（金） PCR検査受験 【陽性】反応

3, 対応状況

- ①貸切使用車両、有磯営業所内及び当該社員の私物周辺は1月20日に清掃消毒を実施済です。
- ②保健所の見解では、お客様及び当社従業員含めて濃厚接触者該当者はありませんでした。
- ③当該社員は勤務中において乗務中及び休憩中もマスクを着用していました。車両は飛沫防止のため運転席を区切るアクリル板を設置しており、運行中はエアコンを外気導入に切り替えて換気を行うと共にプラズマクラスター空気清浄機を作動させておりました。また、休憩中及び運行終了後に車内の消毒清掃を行っております。
- ④他の社員について、当社では毎日、出退勤時に検温及び体調の報告を義務付け、発熱者及び体調不良者は発生しておりません。引き続き社員の体調管理観察を徹底して実施してまいります。

4, 当社の営業について

上記のとおりお客様に濃厚接触者がいない事。また当社社員にも濃厚接触者及び体調不良者がいない事で引き続き通常営業いたします。

今後も感染対策を徹底し安心して利用できるバスを提供いたしますので、お客様におきましてはマスクの着用、乗車時の手指の消毒等のご協力をお願いいたします。